
Die Stadt Halle hat in den vergangenen Jahren mit dem Starpark einen attraktiven 
Gewerbestandort für flächenintensive Neuansiedlungen geschaffen sowie mit den Investitionen 
im Gewerbebestandsgebiet Halle-Ost eine leistungsfähige Infrastruktur geschaffen. Mit der 
Verkehrsfreigabe der Osttangente ist dieses Projekt abgeschlossen. Das bietet die Chance den 
Blick auf andere Gewerbestandorte in der Stadt zu lenken.  
 
Wir fragen: 
 
 

1. Plant die Stadt die Ertüchtigung weiterer Gewerbebestandsgebiete in der Stadt 
Halle? 
 
2a. Welche Maßnahmen sind zur Steigerung der Attraktivität des Gewerbegebietes  
Ammendorf/Radewell geplant? 

 
2b. Wann wird die vorhandene Infrastruktur (Straßen, Fußwege, 
Versorgungsmedien, Breitband) ertüchtigt? 
 
2c. Welche Überlegungen gibt es, die verkehrliche Anbindung des Standortes zu  
verbessern? 

 
2d. Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen?  

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


